

Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 Miltenberg (Bayerischer TTV - Unterfranken-West)

VfL Mönchberg III : TV Elsava Elsenfeld
Samstag, 04.03.2023, 19:30 Uhr

Spieltag 13 für den VfL Mönchberg III: VfL Mönchberg III und TV Elsava Elsenfeld trennen sich unentschieden

Jubel herrschte am Samstagabend, als das Schlussspiel Sanchez-Rodriguez / Dietrich nach ca. 2 Stunden den Matchball für den VfL Mönchberg III im Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 Miltenberg (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) verwertete. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TV Elsava Elsenfeld. Das Gastteam konnte im 13. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Doppel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteverteilung weist der VfL Mönchberg III nun ein Punkteverhältnis von 17:9 in der Tabelle auf, während der der TV Elsava Elsenfeld 10:16 Punkte hat.

Los ging es mit den Doppeln. Zwar brachten Bachmann / Hamann Sanchez-Rodriguez / Dietrich phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Sanchez-Rodriguez / Dietrich mit 3:1 durch. Hin und her schaukelte das Match zwischen Nguyen-Tan / Allstädt und Kauer / Loos, bevor das 2:3 feststand. Einen Sieg holten Weidner / Keilhauer beim 11:9, 9:11, 11:5, 11:6 gegen Kempf / Fischer. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Buu Nguyen-Tan hatte gegen Joachim Kempf indessen bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Peter Bachmann zunächst nicht gut aus, so gewann Miguel Sanchez-Rodriguez im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Werner Dietrich und Tobias Hamann, das Werner Dietrich letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. In toller Verfassung präsentierte sich Robert Allstädt im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Werner Kauer. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Matthias Weidner machte mit Harald Loos beim 11:7, 11:8, 11:9 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt werden konnten. Georg Keilhauer verlor derweil sein Spiel indes gegen Josef Fischer unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des VfL Mönchberg III und des TV Elsava Elsenfeld. Die siegreichende Taktik fehlte Buu Nguyen-Tan bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Peter Bachmann ab Ballwechsel 1. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Nguyen-Tan damit auf 6, während er bislang 10 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Miguel Sanchez-Rodriguez die Partie gegen Joachim Kempf noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Keinen Zähler beisteuern konnte Werner Dietrich im Match gegen Werner Kauer, das 0:3 verloren ging. Mittlerweile stand es damit 6:6. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Tobias Hamann konnte Robert Allstädt anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Allstädt nun bei 11 Siegen und 8 Niederlagen. Keinen siegreichenden Fuß auf die Erde bekam Matthias Weidner bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Josef Fischer. 8:2 (Weidner) bzw. 10:8 (Fischer) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf

Grundlage dieses Matches. Keinen guten Verlauf schien die Begegnung für Georg Keilhauer gegen Harald Loos nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Georg Keilhauer letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Ausreichend spielerische Mittel hatten dann Sanchez-Rodriguez / Dietrich letztlich parat, um sich gegen Kauer / Loos durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Unentschieden des VfL Mönchberg III geht es nun im nächsten Spiel am 10.03.2023 gegen den TSV Olympia Eisenbach, während der TV Elsava Elsenfeld am 10.03.2023 gegen den VfL Mönchberg IV antritt.

Statistik:

VfL Mönchberg III

Doppel: Sanchez-Rodriguez / Dietrich 2:0, Nguyen-Tan / Allstädt 0:1, Weidner / Keilhauer 1:0

Einzel: B. Nguyen-Tan 0:2, M. Sanchez-Rodriguez 2:0, W. Dietrich 1:1, R. Allstädt 0:2, M. Weidner 1:1, G. Keilhauer 1:1

TV Elsava Elsenfeld

Doppel: Kauer / Loos 1:1, Bachmann / Hamann 0:1, Kempf / Fischer 0:1

Einzel: P. Bachmann 1:1, J. Kempf 1:1, W. Kauer 2:0, T. Hamann 1:1, J. Fischer 2:0, H. Loos 0:2